
皆様からいろいろ貴重なご意見をうかが

い、運営委員一同感謝申し上げます。今後

どのように保存していくか、また、皆様のご

意見をうかがいながら、進めてまいりますの

でよろしくお願いします。

去年から皆様にご相談していた旧川内東

中学校の校門移転保存についてですが、
令和7年3月6日の運営委員会において正
式に現在の場所で保管していくことに決定
しました。

おかげ様で出品した食べ物（焼き芋・パン・おこわ・赤飯・ヨモギ餅）全て完売しました。

旧東中校門（4代目太平橋親柱）の今後について

令和7年3月21日

生涯学習フェスティバル開催
令和7年3月9日（日）アリーナで生涯学習フェスティバルに参加しました。

1月
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平佐東地区コミュニティ協議会
0996-29-2056がらっぱの里3月

回
覧

焼き芋を始めて出品しました

出品した陶器等

大勢の方が来場されました

茶圓さんによる史跡巡りウオーキングでの旧東中校門の説明



　3月6日木曜日平佐東コミセンにて運営委員会前に教育長以下教育委員会
から5名の方が出席されて、令和8年度から平佐東小学校が特認校に認定さ
れて薩摩川内市内のどこからでも通学できるようになる予定である旨の説明
がありました。
　小学校からは校長・教頭両先生とPTA会長・数名の保護者の方が参加され
ました。様々な意見も出ましたが、令和7年度に1年間かけて準備されるそうで
す。小学校がなくなれば、地域が目に見えて衰退していくことが考えられます。
小学校に通う子供たちが楽しい、充実した学校生活をおくれように地域として

期日　書話25年1月11日

　　２４　川内東中学校の35年間のあゆみ（８）
ー「学校を創るの記」を読む　⑥ー

①　総務常任委員会

2．　請負制は一戸平均五百円の出資をなし、出勤者には日当を支給する。但し、仕事の量を査定して、その
出来高によって日当額に差等をつける。

昭和25年1月12日（木）

　　出資金は当初現金納入せず出星日当をもって相殺する。工事中の日当が出資額に達せざる場合はその差
額を清算納付する。

出席者　総務委員5名　常任委員10名

第24回　平佐東レキバナ（歴史話）講話　（茶圓三洋さん）

成松会長不在のため、松下委員座長として次の事を決議する。

どのように支えていけるのか検討していきたいと思います。

3．　出星整理の件
　　総計　42日（23年度22日、24年度22日）とし、あとは各部落において整理する。

1．　今期工事は、試みに左記（以下の）請負制によって実施し、その結果を見て本請負制を継続する。
　　　　　　　　　　　　　　※　太字および下線は茶圓が記す。

　　　　　　　　平佐東小学校　特認校に

一.　協議事項

竹下政俊氏の総務委員に引き継いでつかれることを委員に再確認され、全員異議なし。
午後六時散会

成松会長挨拶
　新任の委員多数あるため、中学校建設の点について、最初発足当時、準備委員設置の時から現在に至るま

　次いで、会長より補足して説明あり。
1月13日の祝賀総会に臨んで去る（12月）２４日の決議の線に沿って進める。
着工日については、土木課長等に接（折）衝して委員会において決議する。
祝賀会当日は、全委員は午前九時小学校に集合して準備を進める。

での概略の経過報告を松下委員より報告あり。　　　　　※　下線は茶圓が記す。

出席者　総務委員3名　常任委員17名
　　両校長は市内校長会のため出席できず

小学校裁縫室

②　総務常任委員会

☆ 4月慰霊碑掃除当番 ・・楠元下自治会

３月 ２４日 （月） 平佐東小学校卒業式

２５日 （火） 小学校送別会

２９日 （土） あさひ資源保全組合

４月 ５日 （土） コミ協監査

７日 （月） 平佐東小入学式

１０日 （木） 役員会・運営委員会・総会

なるべく乗り合わせでの、ご利用を

お願いします。

１人 片道 ３００円

予約や利用の仕方など、詳しく聞きたい

平佐東地区

コミュニティセンター
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あさひデマンドタクシー


